



Bürgermeisterkandidat und Vizebürgermeister Christian Steiner (ÖVP) und sein Team holen im Jänner Christbäume ab.

Foto: ÖVP Scharten

FEIERTAGE

Volkspartei holt leere Christbäume ab

SCHARTEN. Die Volkspartei in Scharten organisiert eine Christbaumabholung am Samstag, 8. Jänner und Samstag, 29. Jänner 2022. Nach Anmeldung holen Mitglieder der Fraktion Christbäume ohne Dekoration im Gemeindegebiet ab und entsorgen diese fachgerecht. ■

Christbaumabholung der Volkspartei Scharten
Samstag, 8. Jänner und
Samstag, 29. Jänner
Anmeldung mit Abholdatum, Name und Adresse unter:
dahoaminscharten@gmail.com
oder unter 0664 312 65 59.



PREISE

Freiraum räumt beim Biotop-Bewerb ab

ALKOVEN. Das Alkovener Unternehmen Freiraum wurde beim internationalen Biotop-Wettbewerb ausgezeichnet. Drei Designpreise sowie die Auszeichnung für die meisten verkauften Pool-Anlagen und als stärkster Handelspartner konnte Geschäftsführer Richard Zauner mit nach Hause nehmen. Zudem konnte Zauner bei einem Partnertreffen als Experte zum Thema Indoor Living Pools referieren. Die von der österreichischen Firma Biotop entwickelten Pools haben das Aussehen eines Swimming Pools, kommen aber ohne Chemikalien aus. Auch geringere Betriebskosten und weniger Wasserverbrauch zeichnen das Produkt aus. Der Pool wird einmal befüllt, danach muss das Wasser nicht mehr getauscht werden. ■



Geschäftsführer Richard Zauner mit der Auszeichnung beim Biotop-Wettbewerb.

Foto: Biotop



Hans Moser zeigt sich erfreut über die rege Firmenteilnahme an der Job Week.

WKO 35 Betriebe öffnen Türen

EFERDING/GRIESKIRCHEN. Für teilnehmende Unternehmen bietet die „Job Week“ der Wirtschaftskammer, die von 28. März bis 2. April stattfindet, eine Gelegenheit, sich als Arbeitgeber zu präsentieren. Ziel der Initiative ist es, die Betriebe bei der Suche nach Mitarbeitern zu unterstützen. „Stolz sind wir darauf, dass sich bereits rund 35 engagierte Arbeitgeber aus den Bezirken Eferding und Grieskirchen bereits fix angemeldet haben“, erklärt WKO-Bezirksstellenleiter Hans Moser. ■

STEGNER REISEN

Reiseprogramm 2022

ANDORF/ST. WILLIBALD. Stegner Busreisen präsentiert sein Reiseprogramm 2022 am Sonntag, 16. Jänner 2022 um 14 Uhr im VAZ Pramtal in Andorf (Volksfestgelände).

Das Familienunternehmen Stegner Busreisen verfügt über langjährige Berufserfahrung. Reisefreunde finden Rundreisen, Tagesausflüge, Badereisen, Aktiv- und Wellnessreisen und Fahrten zu Musicals im Programm. Interessierte können das Reiseprogramm für das Jahr 2022 gerne telefonisch unter 07766/2932 oder per Mail unter office@stegner-busreisen.at anfordern. Bei der Veranstaltung im VAZ Pramtal in

Reisepräsentation 2022
Sonntag, 16. Jänner 2022, 14 Uhr
VAZ Pramtal, 4770 Andorf



Stegner Busreisen präsentiert sein Reiseprogramm 2022.

Foto: Stegner Reisen

Andorf gilt die 2G-Regel. Aufgrund der Corona Regelung kann es kurzfristig auch zu einer Absage der Veranstaltung kommen. Da es noch immer zu Neuerungen der Corona Auflagen kommen kann, wird um Anmeldung gebeten ab: Mittwoch,

13. bis Sonntag, 16. Jänner, 12 Uhr unter 07766/2932 oder per Mail an office@stegner-busreisen.at Stegner Busreisen bedankt sich für das Verständnis und freut sich auf einen geselligen Nachmittag. ■ Anzeig

Hafner
BUSREISEN

STEGNER REISEN
BUSREISEN · TAXI · KRANKENTAXI